
 

Ordre du Jour - 30 mai 2024  - 9h30 
Fédération Française de Football - salle 161 

– 
 
1 - Introduction 

● Mot d’accueil du président Patrick ROBERT, et du vice-président Alain GEHIN 
● Remerciements  
● Rappel des objectifs et missions de l’UNACPF 

 
2 - Etude des résultats de l’audit de l’UNACPF 2024  

● Stéphane PROTCH (TFC) & Christophe REMY (AJA) 
● Questions / réponses 

 
3 - Relations Extérieures 

● Institutions du Football (FFF, UNFP …) 
● Défenses des textes de la Loi sur le sport instituant les Associations-support 

 
5 - Communication et Développement 
 
4- Budget  

● Mise en place de la Trésorerie, suite au départ de Philippe COUDROT 
● Appels de cotisations 

 
5 - Questions diverses 
 

Clubs présents :  
AJA : Alain GEHIN, Christophe REMY, Laurent MOINET 
LOSC : Patrick ROBERT 
FC LORIENT : Yves LARMIGNAT 
SCO ANGERS : Jean François DUTOUR 
PARIS FC : Patrick GOBERT 
OGCNICE : Jean-Luc DONATI 

 
Clubs présents en visioconférence : 

TOULOUSE FC : José DA SILVA 
RC LENS : Bruno BRONGNIART 
STADE BRESTOIS : Daniel LEROUX 
CLERMONT FOOT 63 : Patrick SICARD 

 
 



La réunion commence à 9 :45. 
 
 
Introduction : 
Le président Patrick ROBERT établit le constat qu’il est difficile d’élargir , environ 1/3 des 
clubs professionnels sont relativement actifs aux travaux de notre jeune association.  
Le président de la FFF M. Philippe DIALLO évoque un objectif de 50 % de clubs 
adhérents à la démarche et au fonctionnement de notre association. Notre crédibilité et 
légitimité passent par un élargissement de notre base et de notre nombre d’adhérents 
Il est évoqué la mise en place d’un plan de relance téléphonique des clubs pour les 
accrocher à notre association et les convaincre du bien-fondé de celle-ci.  
 
Restitution de l’audit : 
Christophe REMY nous restitue,avec brio, les données collectées par l’audit UNACPF 
auquel 13 clubs ont répondu. Je vous laisse prendre connaissance de ses résultats (en 
pièce jointe). Il est intéressant de positionner son club selon les résultats obtenus, cela 
permet de se situer  avec toutes les subtilités et différences inhérentes à chacune de nos 
associations. Nous évoquons les commissions qu’il conviendra de créer dans notre 
association UNACPF pour pouvoir apporter des réponses communes aux problématiques 
rencontrées par chacune de nos associations. Là encore nous évoquons un élargissement 
du nombre d’adhérents pour rendre ce type d’audit plus pertinent et efficace pour les 
acteurs de notre Football. 
 
Tour d’horizon scolarité : 
A l’initiative de notre président Patrick ROBERT, nous effectuons un tour de table et de 
visio pour évoquer la scolarité au sein de nos clubs. 
 
Lens : géré par la section pro avec des intervenants qui se déplacent au CDF pour les 
internes. Les joueurs externes au CDF sont placés en lycée. A partir de 16 ans. Féminines 
en lycée à ARRAS. 
 
Clermont : partenariat avec le lycée avec internat (65 joueurs au CF) internat 35 joueurs. 
Réflexion en cours. Pas de CF féminin. Association « cité de tous les talents » 
multidispline horaires aménagés création rectorale . CF partagé avec le rugby. 
 
Brest : 2 section sportives lycée et collèges. Garçons (50) 20 CDF, filles (40) 
CF convention avec établissement, financement taxe apprentissage, accord avec la fac de 
Brest  
 
Toulouse : centre de formation TFC éducation de la 2 à Ter 
13-15 au collège 
Féminine partenariat lycée. Centre fédéral  
Garçon 60 et va descendre 
Fille 12  
 
Angers : U14 et U15 en section asso collège privé  
CF en partenariat avec trois lycées soutien scolaire  
 
 



Lorient :  CF (35) sponsorisé Acadomia en lycée et 2 BTS 
2 sections sportives lycée garçons (35) filles (20) et collège filles (15) garçons (25) 
 
Nice :Scolarité CF créée et gestion asso (école Technique Privé du Jeune Aiglon) puis en 
2020 cédé à la SASP 
50/65 structure privée hors contrat à l’intérieur du CDF intervenants externes payés à la 
vacation 
Collège garçons section sportive (40) 
Filles : 1 collège de 6 à 3ème 30 filles section sportive EN et lycée environ 20 places 
 
Paris FC : académie privée avec CF féminin 
4 et 3ème en préfo internat à Orly.  
 
Lille : CF école privé hors contrat prof association distincte pour la scolarité  
Intervention  
Préfo 12-15 accord avec un collège Lambersart 
Prévision pour cette saison création CDF féminin agréé FFF avec récupération locaux 
dévolus aux JO. 
 
Auxerre : CDF avec Acadomia pour interne 
Garçons collège et lycée section sportive 
 
 
Questions diverses : 
Nous avons acté la démission de notre trésorier Philippe COUDROT. Tous les membres 
présents ont souligné son excellent travail depuis la création de notre association. Nous 
avons décidé de nommer à titre provisoire trésorier de l’UNACPF M. Laurent MOINET, qui 
a accepté la mission. 
 
Notre président Patrick ROBERT a demandé aux différents membres présents ,comme 
évoqué précédemment , de contacter les clubs qui n’ont pas encore donné leur avis sur 
l’action de notre association ou manifesté leur intérêt pour celle-ci. La relance de certains 
clubs ,pourtant présents au tout début ,est aussi évoquée. 
 
Dans les solutions envisagées pour étendre notre visibilité et affirmer notre 
communication, la création ou la « récupération » d’un tournoi de jeunes est une idée 
plutôt trouvée plaisante par les membres présents ( à développer).  
 
La réunion est terminée à 12 :15. 
 
 

Jean-Luc DONATI, secrétaire général UNACPF 
 
PS : Je remercie Laurent pour la transmission de ses notes qui m’ont permis d’étayer ce 
compte-rendu. 
 


